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Please check the examination details below before entering your candidate information 

Candidate surname Other names

Centre Number Candidate Number

Pearson Edexcel International GCSE

Time  1 hour 30 minutes 4AA1/02Paper
reference 

Total Marks  

Arabic
PAPER 2: Writing

You do not need any other materials.

Instructions

• Use black ink or ball-point pen.• Fill in the boxes at the top of this page with your name,  
centre number and candidate number.• Answer TWO questions.• Answer the questions in the spaces provided  
– there may be more space than you need.• You must not use a dictionary.

Information

• The total mark for this paper is 50.• The marks for each question are shown in brackets 
– use this as a guide as to how much time to spend on each question.

Advice

• Read each question carefully before you start to answer it.• Check your answers if you have time at the end.• You are reminded of the importance of clear Arabic and careful presentation in 
your answers.
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الكتابة
اختر سؤالين من الأسئلة الثلاثة التالية. اكتب حوالي ۳۰۰ كلمة لكل منها.

سؤال رقم ۱
للسفر من أجل طلب العلم أو العمل خارج البلاد العربية منافع وتحديات، ناقش هذا الموضوع مع إمكانية 

الاستعانة بما يلي:
الخبرات العلمية التي يحصل عليها المسافر خارج بلده الأصلي.  •

الابتعاد عن الأهل والأصدقاء يدفع الشباب إلى الاعتماد على النفس.  •

أمثلة عن إنجازات شخص تعلم وعمل خارج بلده.  •

)مجموع السؤال ۱ = ٢٥ درجة(

سؤال رقم ۲
ما أفضل كتاب قرأته في حياتك، وتنصح الآخرين بقراءته؟ وضح ذلك مع إمكانية الاستعانة بما يلي: 

الكتاب هو خير معلم للأطفال والكبار.  •
الآثار التي تركها هذا الكتاب على حياتك.  •

الكتب عقول تعيش على الأرفف.  •

)مجموع السؤال ۲ = ۲٥ درجة(

سؤال رقم ۳
حصلت على براءة اختراع لجهاز يخدم الشباب، اشرح تجربتك بالتفصيل مع إمكانية الاستعانة بما يلي:

شروط وخطوات تسجيل براءة الاختراع.  •
العقبات التي واجهتها خلال إنجازك لهذا الاختراع.  •
الفوائد التي سيجنيها مَن حولك من هذا الاختراع.  •

)مجموع السؤال ۳ = ۲٥ درجة(
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ضع علامة  أمام السؤال الذي تختاره

، وإذا غيرت رأيك ضع خطاًّ أفقيّاً على العلامة بهذا الشكل 

وبعد ذلك ضع العلامة  أمام السؤال الجديد الذي تختاره.

: 1  2  3 
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